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"Lo mejor que ha tenido esta situación es 
reforzarme en la idea de la grandeza de 
nuestro sector"

A continuación compartimos una interesante entrevista a nuestro compañero y socio 
AGESPORT Javier Blanco, publicado en la revista FAGDE "Dirección y Gestión del 
Deporte nº26".
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